

2020年5月28日

中央情報専門学校校長

(重要)「校長メッセージ」～学生の皆さんへ

<学校再開のお知らせ>

1. 政府の「緊急事態宣言」解除（5月25日）

政府は新型コロナウイルスの感染が全国的に収束しつつあるとの判断により、5月25日、「緊急事態宣言」（4月7日発令）を全国的に解除しました。

これは、日本国民のみならず、留学生の皆さんも含め日本に在住する外国人みんなが協力して達成できた成果であり、大いに喜び合いたいと思います。

一方で、感染防止に関しては今後も引き続き一定の警戒は持ち続ける必要があるとの注意喚起もなされています。「手洗い」、「マスク」、「密を避ける」など日ごろからの注意は怠らないようにしましょう。

2. 6月1日から「学校再開」

「緊急事態宣言」の解除に伴い、学校は6月1日（月）から学校を再開することにします。以下、その概要をお知らせします。詳細は各学科の担任から連絡をしてもらいますが、不明な点は聞くようにしてください。

(1) 6月1日～6月12日

- ・1コマ50分の授業
- ・学年別の分散登校で週2日の授業
- ・遠隔授業も継続実施（登校日以外）

(2) 6月15日～7月31日

- ・1コマ50分の授業
- ・学年別の分散登校で週4日の授業
- ・遠隔授業も継続実施（登校日以外）

以上